

# S I V O M

SYNDICAT  
INTERCOMMUNAL  
A V O C A T I O N  
M U L T I P L E

JOURNAL DU SYNDICAT INTERCOMMUNAL A V O C A T I O N M U L T I P L E D E L'AGGLOMERATION ORLEANAISE

## EDITO

### UNE RENTRÉE ACTIVE

Avec les grands chantiers comme l'avenue Jean Zay, qui est ouverte, ou comme l'unité de traitement des ordures ménagères de Saran actuellement en construction, notre SIVOM continue de soutenir l'emploi et l'activité de nos entreprises.

Le Sivom va poursuivre dans cette voie. Il s'agit bien sûr pour nous de conforter notre économie et notre place dans la région mais aussi de mettre à niveau nos équipements en nous dotant d'infrastructures modernes et innovantes. C'est ainsi que dans quelques mois les travaux de la station d'épuration démarreront à La Chapelle Saint-Mesmin, puis ceux de la future caserne de sapeurs pompiers à La Source. Pour le bien être et la sécurité de tous, nous allons poursuivre nos travaux d'amélioration de la voirie en de nombreux points de l'agglomération. Pour améliorer la vie quotidienne, des expériences de collecte sélective des déchets ménagers sont en cours afin de déterminer le meilleur système pour toutes les communes de l'agglomération. Enfin pour répondre à une demande très ancienne, notre crématorium intercommunal de Saran sera opérationnel à partir du 7 novembre. Avec ces grands projets et ces travaux plus modestes mais tout aussi indispensables pour améliorer la vie quotidienne, le SIVOM veut véritablement rester proche du terrain et surtout des préoccupations de chacune et chacun des habitants de notre agglomération.

Jean-Pierre SUEUR  
Président du SIVOM

## LE CRÉMATORIUM OUVRE DÉBUT NOVEMBRE

Signe des temps, la crémation est un mode de sépulture qui se développe de plus en plus mais qui coûtait encore cher aux familles faute d'équipement sur place, les seuls dans la région étant à Amilly et Tours.

Malgré de nombreuses demandes, l'agglomération ne pouvait répondre aux familles souhaitant incinérer les corps de leurs défunts.

Le Sivom a donc décidé la construction d'un crématorium qui ouvrira ses portes le 7 novembre 94 dans l'enceinte du nouveau cimetière intercommunal de Saran.

Il s'agit en fait d'un véritable centre funéraire qui permettra d'offrir un service complet : accueil et conservation des corps, exposition des cercueils dans une chambre de veille, salle de recueillement pour organiser un office religieux ou une cérémonie civile, crémation des corps.

A l'issue de la cérémonie, les familles pourront recueillir les cendres de leurs défunts pour les déposer dans les cases d'un columbarium, dans les petites tombes d'un jardin d'urnes, les déposer en terre dans un jardin du souvenir ou encore conserver l'urne.

Pour que ce service de crémation soit largement ouvert à tous, les prix seront de 2.000 francs pour les habitants du SIVOM, afin que le choix de cette forme d'obsèques résulte avant tout d'un véritable choix personnel et non d'une question d'argent.



*Le crématorium dans la verdure de Saran*



SIVOM